

運送業の労災、とにかく多い、「転落・挟まれ」

運転手 積み降し作業時、荷台から転落事故多発

◇見直そう 「慣れ」の作業◇

※※ 安全に対する心掛け ※※

- 安全確認は確実に
- 車間距離は広く
- 後方の確認回数を増やす

※※ 交通事故防止のポイント ※※

- 冬道は滑りやすい、『停止線』が見えないことを念頭におきましょう
- 交差点付近では、早めのブレーキと安全確認を確実に行いましょう
- 『漫然運転』や『わき見』で、信号や一時停止の標識を見落とすおそれがあります
- 『視野』はいつも広く、信号や標識をしっかり確認しましょう
- 大型車は、『巻き込み事故』にも注意しましょう（『死角』に歩行者あり）

※※ 北済協による注意事項 ※※

- 吹雪による視界不良での追突や路面逸脱事故が多くなっています
 - 雪で、道幅が狭まっていることでの接触事故が多くなっています
 - 『見えない』『狭い』という状況では、危険が増えることは当然です！
 - しっかりと、スピードダウンを！
 - ダンプやユニックを上げたままや扉を開けたまでの走行での事故も多発！
 - トラックを発進させる前に確認徹底を！
※ 2月～3月は、吹雪による事故が多い時季です！
- 決して、無理に走らず、安全な場所での待機やルート変更などの対策を！

◇構内事故の根絶◇

～して安心 しないで後悔 安全確認～

- 慣れ、油断からの、「不確認」をなくす！
- ミラーだけでなく、「自分の目」で確認！
- 出構時は、歩道手前で「一時停止」、安全確認！

※ 「バック確認OK！」

※ 「交差点確認OK！」

※ 「積み降ろし確認OK！」

朝6時 交差点 左折のワゴン車にはねられ

道路上にいた男性が搬送先で死亡

◇左折は死角が多い！ ハンドルを切る前に確認！◇

2021/2/14(日) 17:41

14日午前6時半ごろ、富山県の市道交差点で左折しようとしたワゴン車に道路にいた男性がはねられ救急搬送されました。がまもなく死亡が確認されました。警察は事故当時の様子をワゴン車を運転していた男性に話を聞き、亡くなった男性の身元や事故原因を調べています。

大型トラック 分離帯乗り越え、反対車線に飛び出し 車3台を巻き込む事故

2021/2/15(月) 12:36

15日午前6時ごろ、栃木県の国道で、大型トラックが中央分離帯を乗り越えて反対車線に飛び出し、車3台に相次いで衝突した。この事故で、大型トラックを運転していた男性（51）が車のドアに両足をはざまれたため救出活動が行われ、軽傷を負ったほか、1人が重傷だという。現場は片道2車線の直線道路。

七飯町 対向車線にはみ出すなど蛇行運転で発覚

酒気帯び運転で男を逮捕

コロナが落ち着いて来たから、飲酒運転のニュースが増加？

◇飲酒運転 バレなければいい、事故を起こさなければいいという問題ではない！◇

2021/2/14(日) 12:53

13日午後4時すぎ、七飯町で酒気を帯びた状態にもかかわらず、七飯町峠下の国道5号で乗用車を運転した疑いで、79歳の男が逮捕されました。男は対向車線にはみ出すなど蛇行運転をしていたところパトカーに制止を求められ、呼気から基準値を超えるアルコールが検出されたということです。